

50 Jahre GEPA

25.06.2025

Auf die GEPA-Kriterien ist Verlass!

Zu den GEPA-Kriterien zählen:

- qualitativ hochwertige Produkte zu fairen Preisen
- faire, gerechte Bezahlung, oft über dem Weltmarktpreis, um soziale, Bildungs- und ökologische Projekte zu ermöglichen
- langfristige, verlässliche Lieferverträge
- ökonomische Entwicklung, auch durch günstige Kredite
- nachhaltiger Anbau und Produktion (86 % der Produkte sind bio und fair und alle Verpackungen nachhaltig)
- Klimagerechtigkeit

Fast so lange wie die GEPA engagiert sich Rupelrath mit vielen Ehrenamtlichen für fairen Handel, Lieferketten und Nachhaltigkeit

Beinahe in jedem unserer Gemeinderäume und sogar auf dem Dach gibt es Nachhaltiges und Faires zu entdecken:

- Wir trinken Sonntags bei uns fairen Kaffee und Tee
- Wir genießen fairtrade Wein beim Abendmahl
- Wir vermeiden Getränke, die sich klimaschädlich und sozial schädigend auswirken und bevorzugen regionale, gesunde Getränke
- Wir nutzen ungebleichtes Recyclingtoilettenpapier in den WCs
- Wir erzeugen Solarstrom mit unserer Photovoltaikanlage
- Wir nutzen ein Lastenfahrrad, u. a. für Einkäufe in der Jugendarbeit

... um nur einige zu nennen.

Und gemeinsam gehen wir immer mehr Schritte in Richtung Nachhaltigkeit, Klimaschutz und fairen Handel.

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle, die das ermöglichen und mitgestalten!

Kontakt bei Interesse zur Mitarbeit oder für weitere Informationen bei [Christine Reinert-Bohne](#).